

EIDESSTAATLICHE ERKLÄRUNG als deutscher BÜRGER

Als deutscher Bürger kämpfe ich seit 2016 einen verbitterten Kampf
a) für die DEMOKRATIE der BRD und b) gegen strukturelle Korruption im SV-Wesen.

DEMOKRATIE und KOORUPTION sind für mich nicht vereinbar!

Ich erkläre hiermit an EIDES statt,
dass ich mich als christlich, sozial und liberal eingestellter deutscher Bürger zu 100% zur demokratischen Grundordnung auf den Boden des GRUNDGESETZES bekenne und mich selbstverständlich auch daran halte.

Ich versichere, dass meine AKTIVITÄTEN im Kampf gegen die KORRUPTION ausschließlich dem Interesse der DEMOKRATIE geschuldet sind.

Alle Meldungen, Anzeigen und Hinweise wurden/werden nach besten Wissen und Gewissen wahrheitsgemäß ausgeführt.

Dies gilt auch für meine HOMEPAGE, welche sich auf gründliche Recherchen stützt.

Von meiner Seite garantiere ich bestmögliche Unterstützung zur Aufklärung und Bekämpfung der MISSSTÄNDE mit Rechtsbeugung und struktureller KORRUPTION im Sozialversicherungswesen im Freistaat Bayern.

Ich verweise auf meine PETITION „Problem Rechtsbeugung und Korruption“ welche 2024 mit dem AZ SO.0071.19 im Bayerischen Landtag behandelt wurde und nicht ohne Erfolg war.

Ich erhoffe mir von den zuständigen INSTITUTIONEN eine gründliche Aufklärung und strafrechtliche Verfolgung aller gesetzwidrigen Vorgänge im Sinne von KORRUPTION-PRÄVENTION gem. den gesetzlichen Vorgaben.

Weiter fordere ich die PRESSE auf über die dargelegten Missstände im SV-Wesen zu berichten und sich dafür einzusetzen, dass diese abgestellt werden.

Neuötting, den 02.03.2025



(Franz Aigner)